



Nota de prensa

# AXA IM Alts adquiere el 40% de FiberPass a Vodafone España y Telefónica España

Madrid, 25 de noviembre de 2025. AXA IM Alts, Vodafone España y Telefónica España han firmado un acuerdo vinculante por el que AXA IM Alts, un líder mundial en inversiones alternativas, adquirirá, en nombre de sus clientes, una participación del 40% en FiberPass.

Una vez completada la transacción, sujeta a las aprobaciones reglamentarias, la propiedad se dividirá entre Telefónica (55%, que se reparte entre Telefónica España con un 30% y Telefónica Infra con un 25%), Vodafone España (5%) y AXA IM Alts (40%), y Telefónica mantendrá el control de Fiberpass.

FiberPass, la empresa conjunta creada por Vodafone España (37%) y Telefónica (63%), comenzó a operar en marzo de 2025. La empresa cubre actualmente 3,7 millones de unidades inmobiliarias con fibra hasta el hogar (FTTH) en toda España y presta servicios FTTH a 1,4 millones de clientes de Vodafone y Telefónica, alcanzando un nivel de penetración de aproximadamente el 40%.

El acuerdo reúne a dos de los principales operadores de telecomunicaciones de España y a un importante inversor europeo en infraestructuras para proporcionar servicios FTTH en todo el país y satisfacer la creciente demanda de conectividad FTTH de alta velocidad. La operación también mejorará la disponibilidad y la calidad de los servicios de banda ancha de fibra para los hogares y las empresas españolas.

FiberPass opera una red FTTH de última generación que ofrece servicios de fibra de alta calidad a sus accionistas y a otros operadores.

La transacción se ha completado con el asesoramiento financiero de BBVA y Barclays, que han prestado su apoyo a Vodafone España y Telefónica España durante todo el proceso, y Rothschild&Co, que ha prestado apoyo a AXA IM Alts como asesor en fusiones y adquisiciones y deuda.

José Miguel García, CEO de Vodafone España, asegura: "Esta alianza entre operadores líderes y un inversor institucional a largo plazo permitirá un crecimiento más rápido, eficiente y sostenible de la banda ancha en toda España. También representa

## Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicacion/

un paso más en nuestra estrategia para hacer de Vodafone España una empresa más competitiva, garantizando que nuestros clientes tengan acceso a las mejores redes de fibra y a una experiencia de servicio excepcional".

Borja Ochoa, presidente ejecutivo de Telefónica España, afirma: "Estamos muy satisfechos de poder anunciar esta operación, que pone en valor la calidad y el atractivo de nuestras infraestructuras y nos permite dar entrada a un socio tan experimentado y prestigioso como AXA IM Alts, con el que estamos encantados de poder trabajar para seguir impulsando el crecimiento y el desarrollo futuro de FiberPass".

Mark Gilligan, director de Infraestructuras de AXA IM Alts, comenta: "Hemos ido ampliando nuestra cartera de infraestructuras digitales desde que comenzamos a desarrollar centros de datos en Data4 en 2012. En 2018, realizamos nuestra primera inversión en fibra óptica hasta el hogar (FTTH) para construir la red de XpFibre, que llega a 7 millones de hogares en Francia. Hoy, nos complace enormemente añadir FiberPass a nuestra cartera digital en España, que ya incluye a Lyntia Networks. La fibra hasta el hogar es fundamental para nuestra estrategia de infraestructura digital. Con el aumento de la demanda de conectividad en los hogares, impulsado por el streaming, el teletrabajo y la adopción del IoT, se trata de una oportunidad única para crecer en uno de los mercados de FTTH más avanzados de Europa y dentro de un sector que se estima que casi se duplicará hasta alcanzar los 110.000 millones de dólares a escala mundial en 2030".

### Acerca de Telefónica

Telefónica es uno de los principales proveedores de servicios de telecomunicaciones del mundo. La compañía ofrece servicios de conectividad fija y móvil, así como una amplia gama de servicios digitales para particulares y empresas. Está presente en Europa y Latinoamérica, donde cuenta con más de 350 millones de clientes. Telefónica cotiza en el mercado continuo español y en las bolsas de Nueva York y Lima.

### Acerca de AXA IM Alts

AXA IM Alts es una unidad de negocio de AXA Investment Managers, que forma parte del Grupo BNP Paribas desde el 1 de julio de 2025 tras el cierre de su adquisición. AXA IM Alts es un líder mundial en inversiones alternativas, con más de 188.000 millones de euros en activos bajo gestión, que incluyen más de 80.000 millones de euros principalmente en inmuebles privados, 96.000 millones de euros en deuda privada y crédito alternativo, así como más de 12.000 millones de euros en infraestructuras y capital privado. Los criterios ESG están plenamente integrados en nuestros procesos de toma de decisiones de inversión, con especial atención a la descarbonización.

## Acerca de Vodafone España

Vodafone España es un proveedor nacional de servicios fijos, móviles y de televisión en España, que presta servicio a clientes particulares, empresas y administraciones públicas. Fue adquirida por Zegona en mayo de 2024.

# Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicacion/